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L'impératif présent 

On emploie l’impératif pour exprimer : 

→ Un ordre : Sors de chez nous !  

→ Une interdiction : Ne joue pas avec le briquet ! 

→ Une demande : Aidons-le à faire des progrès. 

→ Un conseil : Arrêtez de bavarder. Suivez mes indications. 

 

Avoir Être 1er groupe 2ème groupe 3ème groupe 

Aie confiance. Sois gentil. Rentre vite ! Finis ce travail. Fais tes devoirs. 

Ayons 

confiance. 
Soyons gentils. Rentrons vite ! 

Finissons ce 

devoir. 

Prenons le 

train. 

Ayez confiance. Soyez gentils. Rentrez vite ! 
Finissez ce 

devoir. 

Buvez votre 

eau. 

N'ayez pas 

peur ! 

Ne soyez pas 

méchant ! 
Ne rentrez pas ! 

Ne le finissez 

pas. 

Ne détruisez 

pas la nature. 

 

Remarque 

A l'impératif, les verbes du 1
er

 groupe et le verbe « ALLER » ne prennent jamais le 

« s » final à la deuxième personne du singulier. Sauf devant les pronoms « en » et  

« y » 

Exemples : Mange ton dessert! Manges-en ! 

Va à l’école. Vas-y ! 

Attention, quand on récrit à l’impératif, une recette écrite précédemment à 

l’infinitif, certains mots changeront de place :  

Les manger avant qu'ils ne refroidissent ! → Mangez-les avant qu'ils ne 

refroidissent ! 
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